

# Moselle Les marronniers primés seront-ils sauvés à Florange ?

14 oct. 2020 à 20:22 - Temps de lecture : 1 min

[1](#) | Vu 83 fois

[Les propriétaires du château de Bétange, à Florange](#) , résidence privée d'anciens maîtres de forges construite en 1928, ont peut-être trouvé une nouvelle arme contre le projet d'A31 bis qui traverse l'allée de marronniers menant au château. « Avec le fuseau F4, 25 à 30 % de l'allée seraient détruits », alerte Fani, descendante de la famille De Wendel. Avec ses 156 marronniers de 150 ans d'âge qui s'étirent sur 650 m, elle constitue un alignement remarquable abritant une quarantaine d'espèces d'oiseaux et de rapaces. Il s'agit par ailleurs d'un refuge pour les chauves-souris, dont une espèce protégée, le grand rhinolophe. Enfin, elle vient d'être primée au concours « Allées d'arbres » de l'association Sites & Monuments. De quoi peut-être renforcer la résistance...